

ぐるっと  
250+α

## 「声の広報」利用者と 音訳グループ とわの会 交流会

両津

6月24日(木)、両津総合福祉センター「しゃくなげ」で、音訳テープ利用者と、音訳活動のボランティアグループ「とわの会」との交流会が、開催されました。この交流会は、2年に1回開いているもので、今回で4回目となります。

会長の神蔵さんの自己紹介に始まり、終始にこやかな雰囲気では進められました。朗読の実演、意見交換、最後はカラオケ大会と笑いの絶えない楽しい交流会となりました。



心のこもった朗読▲



意見交換▲

ぐるっと  
250+α

## 花菖蒲が咲き競う 佐渡植物園

羽茂

昭和47年に佐渡植物園設立20周年記念事業の一つとして、明治神宮から25種2百株を分けてもらったもので、その後、六日町、松代町からも株を分けてもらい現在に至っています。開花前の6月12日にはボランティアを募り草むしりも行いました。14アールの園地に植えられた花菖蒲は18日ごろから見ごろを迎え、多くの人々が鑑賞に訪れました。

▼カラーで載せられないのが残念です



ぐるっと  
250+α

## 羽茂高校 赤泊分校 合同運動会

赤泊

6月20日(日)、羽茂高校赤泊分校合同運動会が、赤泊体育館で開催されました。3年に1度開催されるこの大会は分校生徒各学年チーム、PTAチーム、同窓生チームで優勝を競う赤泊地区あげての運動会です。趣向を凝らした競技種目に各チームとも大きな声援を送り、世代を越えた参加者の健康増進と親睦を図った一日となりました。

▶オーストラリアン  
カンガルー



▲大縄跳び

ぐるっと  
250+α

## 恐るべき 台風6号 船の座礁事故が起きました

相川

6月21日(月)、台風を避けるため二見港に向かって作業台船が、相川漁港沖の浅瀬に座礁しました。台風は夕方から夜にかけて佐渡沖を通過しましたが、その後の強風により、船は座礁していた岩から離れ、22日(火)の未明に小川地区で再び座礁しました。

